

豊郷町隣保館だより

2024年5月24日発行 豊郷町隣保館 ☎0749-35-0611 No.242



1年生は14名、2年生は19名、3年生は17名、計50名のバチスタ生。水曜日の1、2年生は、すべての部屋を使用しています。

『中学生バッチリスタディ教室』

16年目がスタートしました!」

4月から新年度となり、2か月が過ぎようとしています。隣保館では、「バッチリスタディ教室」を始め、「ふれあい交流事業」や「手話教室・舞踊教室・健康体操教室・和太鼓教室・ものづくり教室」など、年間の事業がスタートしています。『中学生のためのバッチリスタディ教室』（通称バチスタ）は、2009年度から始まり、今年度で16年目を迎えました。

『バチスタ』のコンセプト（基本的な考え方）は一緒に学ぶ友だちや講師のみなさんとのつながりを大切にしながら学習をする【地域での学びの場】となっています。今年度は、全体で50名が参加、過去2番目に多い人数となっています。

1・2年生は、8日（水）、3年生は9日（木）に開講を迎えました。また講師さんは、昨年度から継続して教えていただいている12名に新たに6名が加わっていただきました。大学生、社会人、そして元バチスタ生など、18名の講師さんたちと少人数体制で学習を進めていきます。

開講式では、平良館長の挨拶の後、堤教育長中野校長を始め、教育委員会、中学校の先生方からメッセージを伝えていただきました。

16年目のバチスタを迎え、今年度も多くのみなさんが隣保館に集っていただけることになり、事業の積み重ねは、そのままのつながりとなって返ってきてくれるのだと思います。

これからも「豊かさにつながり」を感じていただけるよう取組んでいきたいと考えています。